

つうがくろ あんぜん がつ 通学路の安全について（6月）

とうげこうじ きょじゅうちいき あんぜん す かた こ しどう
登下校時や居住地域での安全な過ごし方について子どもたちに指導してい
ますが、次の3点については最近の出来事ですので、ご家庭でも注意喚起をよ
ろしくお願ひします。

①繁殖期のカラス（野鳥）について

ちいき かた じょうほう なか とうえきちか わ おそ
地域の方からの情報です。中ふ頭駅近くで、ハシブトガラス5羽に襲われ
て大人が大けがをしたそうです。

はんしょくき けいかいしん ひじょう つよ はげ こうげき
繁殖期のカラスは、警戒心が非常に強く激しく攻撃してくることがあります。カラスを見かけたら、避ける・目を合わせないなど刺激をしないように
しましょう。

②ワクチン接種会場付近について

がつなのか おおさか せつしゅ おこな かいじょう
6月7日からインテックス大阪でワクチン接種が行われています。会場
へのシャトルバス運行により、周辺の交通量が普段よりも増加しています。
はな まちちいき がいしゃ そうこうじ ちゅうい もう い
花の町地域からもバス会社に走行時の注意を申し入れていただいています
どうろおうだんじ おうだんほどう じゅうぶんちゅうい
が、道路横断時は、横断歩道であっても十分注意してください。

③ミズノ本社付近の工事について

ほんしやふきん こうじ
ミズノ本社北西にあるテニスコートと駐車場で建設工事が始まります。
にち じゅうだいていど おおがたしゃりょう おうらい こんしゅう さいせいき はちじゅうだい
1日あたり十台程度の大型車両が往来し、今秋の最盛期には八十台くら
いになるそうです。コスモスクエア地区連絡協議会から事業主と施工業者
たい とうげこうじかんたい うんこう はいりよ もう い
に対し、登下校時間帯での運行について配慮するよう申し入れていただいて
いますが、車に十分に注意してください。